

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Heidi Wetz-Riner

erfahren durften.

Ein grosser Dank gebührt dem Solina-Team für die liebevolle und einfühlsame Betreuung in den letzten Jahren. Ein Dank geht auch an Herrn Pfarrer Th. Josi für die besinnlichen Worte des Abschieds am Gemeinschaftsgrab.

Im Weiteren danken wir für die schönen Blumen, Karten und Spenden sowie allen, die Heidi Wetz in ihrem Leben mit Liebe, Freundschaft und Besuchen begegnet sind.

Spiez, im Dezember 2014

Die Trauerfamilien